

令和4年12月19日

保護者の皆様

放課後等デイサービスさぼてん
所長 福村敏明

新型コロナウイルス感染症陽性者の判明について(ご報告)

平素は、当事業所の活動にご理解ご協力を賜り、大変ありがとうございます。

さて、12月18日に当事業所の職員3名が、抗原検査にて新型コロナウイルス感染症の陽性が判明しました。感染が確認された職員は16日(金)に勤務していましたが、勤務中は常にマスクを着用しており、厚労省による濃厚接触者の定義である、「マスクなど必要な感染予防対策をせず、15分以上、1メートル以内の接触」に基づいて、これまでのところは事業所内での濃厚接触者の発生はないと判断しました。その旨、甲賀保健所にも確認させて頂きました。

但し、職員から子どもたちへの感染拡大を未然に防ぐために、万全を期して放課後等デイサービスさぼてんと日中一時支援事業かくたすにつきましては、12月19日(月)～21日(水)までを閉所することとしました。

以上、報告しますとともに、22日以降の開所については、勤務する職員に抗原検査を実施して陰性を確認したうえで、判断したいと考えています。また、来所される子どもたちには引き続き検温や健康チェック等により、感染予防・拡大防止対策を行うと共に、室内の換気やアルコール消毒等の感染対策の徹底を図り、安全・安心な運営に十分努めていく所存です。尚、ご家庭での発熱や風邪症状等、お子様の体調で不安のある場合には、ご連絡をお願いします。

保護者の皆様には、いろいろとご心配ご迷惑をお掛け致しますが、今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。